

# Parc de la Meilleraie : le coût validé

Pour rappel, le projet de rénovation du site de la Meilleraie va s'accompagner de la construction d'une nouvelle grande salle de spectacle, en lieu et place de l'actuelle carrière de jumping.

Cet outil de 2 500 m<sup>2</sup> proposera une capacité d'accueil de 5 500 personnes, en version debout, de 2 000 personnes, en version assis, et de 1 000 personnes, en format restauration. L'espace jaune, soit près de la moitié de l'actuel bâtiment, sera dédié au basket avec notamment deux terrains d'entraînement, une zone VIP et des espaces de réception. La rénovation de l'espace existant prévoit, elle, une extension de l'accueil avec une boutique du Club et, entre autres, un parvis partiellement abrité.

L'ouverture de la future grande salle de spectacle est espérée pour le deuxième semestre 2022. Les travaux de rénovation de l'existant pourraient se faire dans ce laps de temps.

Une procédure de concours de maîtrise d'œuvre a été lancée lundi soir. Elle concerne trois postes : la mise en œuvre de panneaux photovoltaïques



La grande salle de spectacle émergera en lieu et place de l'actuelle carrière de jumping.

Archives CO - Étienne LIZAMBARD

pour environ 3 300 m<sup>2</sup> (coût estimé : 740 000 € TTC), l'aménagement, hors parvis abrités et scénographie, des espaces extérieurs (coût estimé : 1,4 million d'€) et la création d'une passerelle enjambant la Moine et reliant la salle au centre-ville (coût estimé : 540 000 € TTC).

Les élus ont voté lundi soir l'attribu-

tion d'une prime d'un montant maximum de 96 000 € TTC pour chacun des candidats retenus à remettre une prestation de niveau esquisse.

Le coût de ce programme, 33,680 millions d'€ TTC, a également été validé par les élus communautaires.